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＜定例会の主な議題及び要旨＞ 

 

  平成２９年５月１１日（木） 

 

【報告事項】 

１ 平成２９年度福岡県警察柔道・剣道大会の実施について 

                                      （警務部） 

警察本部から「平成２９年５月３０日、福岡武道館において、平成２９年度福岡県警

察柔道・剣道大会を開催する。試合は、各所属の規模等に応じて、チームを第１部から

第４部まで編成し、それぞれ団体戦を行う。女子は、柔道、剣道ともに個人戦を行うこ

ととしている。」旨の報告があった。 

 

２ 糟屋郡篠栗町における立てこもり事件の発生について 

                                       （刑事部） 

警察本部から「平成２９年４月２９日、糟屋郡篠栗町内のアパートにおいて、警察官

にライフル銃様の物の銃口を向けてその職務執行を妨害した後、アパートの自室に立て

こもった事案について、同日、同アパート居住の男性を公務執行妨害で逮捕した。」旨

の報告があった。 

 

３ 北九州市小倉北区におけるアパート火災の発生について 

                                      （刑事部） 

警察本部から「平成２９年５月７日、北九州市小倉北区において、アパート火災が発

生し、焼け跡から６人の遺体が発見された。出火原因、死者の身元等について捜査中で

ある。」旨の報告があった。 

 

【その他の報告事項】 

１ ゾーン３０の取組について 

                                     （公安委員会） 

公安委員から「本日、新聞でゾーン３０における事故の減少効果についての記事を見

たが、非常によい取組だと思う。福岡県警では、道路のカラー塗装による事故防止の取

組を進めていたが、その効果を検証し、これを継続するのか、道路の段差などの別の取

組を進めるのかを検討していく必要があると思う。」旨の発言があり、警察本部から「県

内のゾーン３０において計画していた取組は終了しているが、今後、地域住民や道路管

理者等との協議を重ねながら、ハンプ（減速帯）の導入等を検討し、対象地区の全体的

な車両の実質速度を抑えていきたいと考えている。」旨の説明があった。 

 

２ 指定暴力団神戸山口組の動向について 

                                   （暴力団対策部） 

警察本部から「神戸山口組については、その傘下組織の一部が任侠団体山口組の結成

を表明するなど、内部対立の状況にある。福岡県内においては、神戸山口組中心組織の

傘下組織等が活動しており、本件に関しては鋭意、情報収集に努めているところである。

今後も引き続き、神戸山口組を含む暴力団の壊滅に向けた取組を推進し、県民の安全・

安心の確保に努めてまいりたい。」旨の報告があった。 

公安委員から「福岡県における特定抗争指定や特定危険指定などの法的な効力を実感

している。今回の神戸山口組の分裂は、法による団体指定を逃れるためとも考えられる

ことから、早く対応できればと思う。」旨の発言があった。 

 


